令和7年2月28日



- 心豊かな子
- ◎ 進んで学ぶ子
  - 健康な子

白石 德一郎

日ごとに寒さもやわらぎ、春を感じられるようになってきました。今年度も残すところ、1 か月となり、子ども達は、学年のまとめをしながら、進級・進学に胸を膨らませていることで しょう。

## ▶創立50周年記念樹のネーミング

さて、創立50周年記念樹として植樹した河津桜に名前をつけました。子ども達から募集し た名前の中から50周年実行委員会の選考により5つの候補を選び、全校児童による投票で決 定しました。

創立50周年記念樹の名前は『かみコン桜』となりました。創立40周年に上小小学校のマ スコットキャラクター『かみコン』が生まれ、とても子ども達に親しまれていることが、この 記念樹のネーミングにもつながったのだと思います。今後、10年、20年と末永く、子ども 達に愛される桜の木となることを願っています。

記念樹のセレモニーは、2月14日(金)の業間休みに代表児童11人が参加して行い、2 月18日(火)の講話朝会の中で全校に発表しました。代表児童11人は、最終選考に残った 5人の児童と、平仮名、カタカナ、漢字の表記は違っても「かみこんざくら」という名前を考 えた児童が7名いましたので、その子たちが代表児童となりました。

河津桜は原木が静岡県河津町にあり、花期は2月頃で約1か月と長いのが特徴です。東京で も通常は2月から3月上旬が花期となっていることから、本校でも、いち早く春の訪れを知ら せてくれる桜の木となることでしょう。

# ▶令和7年度に向けて

社会の変化により、学校や教育も変わります。タブレットを活用した教育はその一つです が、今後ますます変化は進むでしょう。一方、学びにおける主体性は、今も昔も永遠の課題で あるように感じます。来年度も主体的な学びのできる児童の育成をめざして、自主学習などの 取組も大切にしていきたいと思います。

人間関係づくりについては、多様な価値観がありますが、人間関係づくりが大切であること は今も昔も変わらないと思います。特に4月は入学や進級によって、不安もあるかと思います ので、令和7年度は4月21日(月)~4月25日(金)を希望面談週間として、新担任と早 い時期に希望面談をしていただけるようにいたします。新年度早々に改めてご案内をいたしま すので、ご活用いただけたらと存じます。

小学生は学校生活や日常の遊びの中で、友達との様々な経験を通して、協調性などを身に付 けます。「自分がされて嫌なことは、人にもしない」ことなどは、具体的に教えることが大切 です。例えば、スキンシップやちょっかいも、相手が嫌な気持ちになっていることに気付かな いでしつこくしてしまうことがあります。お互いに相手の気持ちを考えることを忘れず、心も 成長していけるといいと思います。

4月からは、社会の変化と安全管理上の問題から登校時間を変更します。また、教育委員会 からの通知により、犯罪被害防止対策として昇降口の解錠時刻も設定いたします。保護者様に はご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には日頃から登下校の見守りや教育活動等 にご協力をいただき、ありがとうございます。来年度も変わらぬご支援のほど、どうぞよろし くお願い申し上げます。